

karyawan kontrak bagian produksi diperoleh harga koefisien korelasi sebesar -0.821 dengan taraf kepercayaan 0.05 (5%), maka dapat diperoleh harga r tabel sebesar 0.291. Harga r hitung lebih besar dari r tabel ($-0.821 < 0.227$) dengan signifikansi 0.000, karena signifikansi < 0.05 , maka H_0 ditolak dan H_a diterima artinya terdapat hubungan negatif antara *job insecurity* dengan *job satisfaction* pada karyawan kontrak bagian produksi.

Berdasarkan hasil koefisien korelasi tersebut juga dapat dipahami bahwa korelasinya bersifat negatif (-) jadi menunjukkan adanya arah hubungan yang berbalik arah, artinya semakin tinggi *job insecurity* maka semakin rendah *job satisfaction* pada karyawan kontrak bagian produksi. Dengan memperhatikan harga koefisien korelasi sebesar -0,821, berarti sifat korelasinya sangat kuat.

C. Pembahasan

Sebelum dilakukan analisis statistik dengan korelasi *product moment* terlebih dahulu melakukan uji prasyarat yaitu uji normalitas untuk mengetahui apakah data tersebut berdistribusi normal. Hasil uji normalitas menunjukkan nilai signifikansi untuk skala *job insecurity* sebesar $0,393 > 0,05$ sedangkan nilai signifikansi untuk skala *job satisfaction* sebesar $0,985 > 0,05$. Karena nilai signifikansi kedua skala tersebut lebih dari 0,05 maka dapat dikatakan bahwa data tersebut berdistribusi normal. Selanjutnya uji linieritas yang bertujuan untuk mengetahui apakah hubungan antar variabel linier, hasil uji linieritas diperoleh nilai $\text{sig.} = 0.849 > 0,05$ artinya hubungannya linier.

Selanjutnya hasil uji analisis korelasi pada tabel 21, didapatkan harga

signifikansi sebesar $0.000 < 0.05$ yang berarti hipotesis alternatif (H_a) diterima dan hipotesis nol (H_0) ditolak. Artinya terdapat hubungan antara *job insecurity* dengan *job satisfaction*. Selain itu, penelitian ini juga menunjukkan harga koefisien korelasi yang negatif yaitu -0.821 maka arah hubungannya adalah negatif. Hal ini menunjukkan bahwa semakin tinggi *job insecurity* maka oleh semakin rendah *job satisfaction* begitu sebaliknya bila *job insecurity* semakin rendah maka *job satisfaction*nya semakin tinggi.

Hasil penelitian juga menunjukkan bahwa *job satisfaction* dapat menjadi penyebab atas berkembangnya *job insecurity* dalam suatu organisasi. Dalam *job satisfaction* yang tinggi, karyawan merasa lebih ingin melakukan pekerjaannya melebihi apa yang telah di syaratkan dalam uraian pekerjaan, dan akan selalu mendukung organisasi jika mereka diperlakukan oleh para atasan dengan sportif dan dengan penuh kesadaran serta percaya bahwa mereka diperlakukan secara adil oleh organisasinya. Hal ini berarti semakin rendah *job insecurity* dalam sebuah perusahaan maka akan diikuti juga dengan perilaku *Job satisfaction* yang tinggi pada karyawan.

Job Insecurity sangat erat kaitannya dengan *job satisfaction* karena menurut Robbins (dalam Setiawan, 2009) mengemukakan faktor-faktor penyebab *job insecurity* adalah karakteristik individu itu sendiri yakni *job satisfaction*. *Job satisfaction* merupakan variabel yang berperan dalam diri suatu diri perusahaan.

Menurut As'ad (1999) penelitian mengenai *job satisfaction* menjadi penting dikarenakan terbukti banyak bermanfaat bagi kepentingan umum,

industri dan masyarakat, yaitu dapat bermanfaat dalam usaha peningkatan produksi dan pengurangan biaya melalui perbaikan sikap dan tingkah laku karyawannya. Hal ini senada dengan apa yang dikemukakan oleh Davis dan Newstrom (1995), bahwa pengetahuan mengenai faktor-faktor yang mungkin berpengaruh terhadap *job satisfaction* akan membantu perusahaan untuk memupuk sikap positif karyawan terhadap kerja.

Karyawan yang sudah merasakan ketenangan tentunya akan membuat resiko karyawan untuk keluar dari perusahaan semakin kecil. Seperti yang dinyatakan oleh Silla *et al.* (2010) bahwa *job insecurity* memiliki hubungan yang negatif terhadap *job satisfaction*. Ketidakamanan kerja yang tinggi cenderung menyebabkan rendahnya *job satisfaction* dan dapat menyebabkan tingginya keinginan keluar dari perusahaan (Nugroho, 2012).

Job satisfaction yang tinggi berdampak baik dalam suatu perusahaan akan menjadikan karyawannya memiliki semangat tinggi dalam bekerja, dapat bekerjasama dengan karyawan lain, aturan dalam organisasi dijadikan pedoman dalam berperilaku, prestasi kerja dapat meningkat, saling membantu antar karyawan, dan dapat memiliki loyalitas kerja tinggi dalam perusahaan. Sedangkan *job satisfaction* yang buruk dalam sebuah organisasi akan menjadikan karyawan memiliki semangat kerja yang rendah, sulit untuk bekerja sama dengan karyawan, merasa terbebani dengan aturan organisasi, prestasi kerja dapat menurun, dan menjadikan karyawan memiliki *job insecurity* yang tinggi yang bakal membuat *turnover*.